

DELIK HUKUM

Patroli Someah/KRYD Polsek Naringgul: Bersinergi dengan Masyarakat untuk Keamanan

Cianjur - CIANJUR.DELIKHUKUM.ID

Oct 31, 2023 - 14:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul, di bawah kepemimpinan Dodi Surdiansyah, terus memperkuat keterlibatan komunitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dilakukan dengan tujuan ganda, yaitu mengantisipasi gangguan kamtibmas C3 (Curat, Curas,

Curanmor) dan membangun sinergi lebih erat dengan masyarakat setempat.

Dalam patroli ini, Dodi Surdiansyah dan timnya mendatangi warga masyarakat di Desa Naringgul. Mereka berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan masukan, serta memberikan pesan-pesan keamanan. Kegiatan ini merupakan salah satu cara polisi setempat untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan merespons kekhawatiran yang mereka miliki.

"Kami sadar bahwa komunikasi yang baik dengan masyarakat adalah kunci untuk mencapai keberhasilan dalam menjaga keamanan. Kami mendukung upaya warga untuk melaporkan aktivitas mencurigakan, dan sebaliknya, kami memberikan wawasan tentang bagaimana mencegah kejahatan," ungkap Dodi Surdiansyah.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, menyambut baik inisiatif ini dan menekankan pentingnya kolaborasi dengan masyarakat. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami bekerja bersama-sama dengan warga untuk memastikan bahwa wilayah ini tetap aman dan damai," katanya.

Warga merespons positif langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Naringgul. Mereka merasa dihargai dan didengarkan oleh polisi. "Kami merasa lebih aman dan lebih terlibat dalam menjaga lingkungan kami. Ini adalah langkah yang baik menuju kehidupan yang lebih baik bagi kita semua," kata seorang warga.

Patroli Someah/KRYD semacam ini mencerminkan komitmen Polsek Naringgul untuk menjaga keamanan dan ketertiban dengan mendekati diri pada masyarakat. Dengan kerjasama yang erat dan dukungan masyarakat, diharapkan wilayah ini akan menjadi tempat yang lebih aman dan harmonis untuk ditinggali.